

《单词百科:insertion是什么意思?insertion怎么发音?insertion的解释和用法》

英语单词insertion是什么意思?insertion怎么读?insertion怎么发音?简答网为您整理了insertion的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



insertion怎么读

insertion的读音:[n s : n]

insertion的意思

1、n.插入(物);

insertion的相关词组

- 1、insertion point 插入点;
- 2、keyed insertion 键控插入;

- 3、bougie insertion 橡皮条引产;
- 4、thought insertion or withdrawal [医]思维插入或被撤走;
- 5、one insertion and three withdrawals [医]一进三退;
- 6、contact insertion and withdrawal force [计]触点插拔力;

insertion的近义词

- 1、addition n.加, 增加, 附加;[数]加法;增加的人或事物;
- 2、attachment n. (用电子邮件发送的) 附件, 附属物;依恋, 依附;扣押财产逮捕, 扣押(人, 财产);
- 3、enclosure n.圈占;围绕;圈占地;附件;
- 4、inclusion n.包含;内含物;
- 5、incorporation n.团结;合并;编入;法人组织;

insertion的双语例句

- 1、An examination is carried out before the insertion of the tube.

插入导管前先要进行检查。

- 2、Some simple pleasuring can then to new arousal and to a new insertion of the penis.

然后,某些性刺激的愉悦感受能够重新达到性唤起,并可重新含入阴茎进行练习.

- 3、Anatomic constraints may preclude the insertion a transarticular screw unilaterally or bilaterally.

解剖制约可能妨碍单边或双边插入关节螺钉.

- 4、The buffer insertion is hierarchically arranged, as to reduce the sensitivity of clock skew.

算法中的BUFFER定位是层次式的, 有利于减少时钟偏差敏感度.

- 5、Insertion may be easier if child receiving enema bears down, as if having a bowel movement.

插入可能会更容易,如果孩子接受灌肠承担下来, 因为如果你已经拥有一个大便.

6、Methods 16 cases of deep venous thrombosis (DVT) were treated with insertion of BNF.

方法16例下肢深静脉 血栓 形成患者,实施了经皮刺下腔静脉鸟巢式滤器置入术.

7、Install the column into detector. Check the instrument manufacture's manual for the proper insertion distance.

将柱子装进检测器. 查阅仪器生产商的说明书,以便获取合适的安装距离.

8、Consistency among the groups for bone mineral density , pedicle diameter, and screw insertion depth was evaluated.

对每组之间的骨密度、 椎弓根大小及螺钉植入深度的一致性进行比较.

9、They have internal drills , so their insertion causes the minimum of disturbance to the ground.

钻头在管子内部, 使得管子的插入对地面产生的干扰减小到最低限度.

10、A fixing ring at distal end ensures fixation and depth of insertion.

头端增配定位圈,既好定位又可作深度保证.

11、Check the GC manufacturer's instrument manual for the correct insertion distance.

查阅GC生产商的仪器说明书,以便获取正确的安装距离.

12、The insertion point moves to the beginning of the line that has that number.

插入点将移到具有该编号的行的开头.

13、Position the insertion point where you want to insert an equation.

将插入点移到要插入表达式的位置.

14、Requirments for force fit insertion assembly operation are explained.

阐述了压力配合插入装配作业的要求.

15、Caret: Proofreaders'insertion mark, indicating where the omission occurred and the

insertion required.

增字符号: 校对遇所用的符号, 用来指出漏字所在和所需的增字.

16、 Sometimes the insertion of one word can change the meaning of a whole sentence.

有时插入一个字可以改变全句的意义.

17、 It is better to externally size picture before insertion into your presentation, if possible.

如果可能的话,最好是在图片插入到演示文稿前,在外部调整好其尺寸.

18、 The test results showed the predicted insertion loss agreed well with the measured value.

试验结果表明,插入损失的预估值与实测值相符.

以上是简答网为您整理的insertion怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于insertion的用法

、insertion的释义、insertion的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/insertion>